
楽しみながら助け合う地域づくりフォーラム 

 

 本日は、楽しみながら助け合う地域づくりフォーラムを開催しましたところ、多く

の方にご参加いただき感謝申し上げます。また、日頃は、北栄町福祉行政の発展のた

めにご理解とご協力をいただいておりますことお礼申し上げます。 

また、本日は、大変お忙しいところ、株式会社イミカ代表取締役の原田先生におい

でいただいて、この後、お話をいただくようになっています。原田先生、どうぞよろ

しくお願いいたします。 

 さて、免許返納や公共交通の空白地などで交通手段がなく、不便を感じていらっし

ゃる方は、年々多くなってきて、今後も増加していくと思います。この対策として、

共助交通の具体的な取り組みが令和 5年から始まり、今年になって、2例目ができま

した。これは、「助け合う地域づくり」の一つとして、始まったところです。一番初

めに取り組んでいただいているのが、本日、事例発表していただく「乗りのりクラブ」

です。本日は、取り組み状況をお話いただき、参考にしていただきたいと思います。 

これからも、地域の課題についてみなさんで考えて、話し合って、やってみる。し

かも、楽しみながらやってみる。そんな取り組みができたら、いつまでも住み慣れた

地域で暮らせる、持続可能なまちづくりができると思います。 

 今回のフォーラムが、標題の通り、「楽しみながら助け合う地域づくり」を考えて

いく、きっかけになればと思います。 

 終わりに、この会がみなさんにとって有意義な会となり、仲間が増え、取り組みが

さらに推進されることを祈念し、開会にあたってのあいさつとします。 
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